福島區次

医等望通信



研修説明会(昼食会)を開催しました!

当院では、年3回、研修医と卒後臨床研修管理委員会の先生方との意見会【昼食会】を開催しています。1月22日は、今年最後の昼食会をしました。

今回は、現在、当院で短期研修中の会津医療 センターと公立藤田総合病院の研修医の先生に も参加していただきました。当院での研修の感 想をお聞きしたり、当院の研修医の先生方から 出た意見・要望に対して、各病院での取り組み

を参考にさせていただいたり、とても有意義な会になりました!



2/2 福島県地域医療を考える懇談会

2月2日(金)、福島県主催で「平成29年度福島県地域医療を考える懇談会 合同ガイダンス」が福島県立医科大学にて開催されました。 当院のブースに来てくださった皆様、ありがとうございました!



ステップ・アップ・セミナー

【2月のステップ・アップ・セミナー】

2/13 神経内科レクチャー

2/14 救急Medical Rally

2/21 救急症例検討会





温島県立医科大学附属病院では充実した研修環境が整っています!

附属病院棟の最上階にあり、 病棟に近く、同フロアに様々 な設備が整っています。 part8

電子カルテ室



電子カルテ室の共用パソコンが 新しくなりました!研修医の皆さんが 自由に使うことができます。

総合内科研修を終えて

総合内科は全身を診て、専門領域にとらわれず幅広い診療を行う科です。 日本ではまだ新しい分野ですが、重要な役割のため近年注目を集めていま

す。不明熱や感染症、多数の疾患が重複した複雑な症例、診断が困難な症例などを得意とする科 でもあります。

福島県立医科大学附属病院の総合内科は昨年度開設されたばかりの新しい科で、県外の病院で General Doctor(全身医)として経験を積まれた4人の先生方が集まりスタートしました。

私が総合内科の研修を決めたのは、他科で研修中にその科の指導医の先生から、今後の医療で重要になり研修医にとって大いにためになる、と薦められたことがきっかけでした。福島医大の総合内科では基本的に全員で行動するため、常に先生方から指導を受けることができます。新患が来た場合は研修医が初診を行いアセスメントをし、その後プレゼンテーションを行います。他科からのコンサルトも多く、一つの科の研修で幅広い分野について学ぶことができるのが魅力です。検査の種類も多く、CV挿入から肛門鏡まで、様々な手技を経験することもできます。希望すれば外勤担当の先生について、市中病院での診療を経験することも可能です。

このような研修を通して、適切な問診・身体所見の取り方、正しいカルテ記載法、プレゼンテーションカ、病態を論理的に解析し総合的に評価・診断する力が身に付きます。

臨床医として基本的かつ必須であることが非常に質の高い教育の下で学べるため、有意義な研修 を経験することができます。皆様も是非、総合内科で研修してみてはいかがでしょうか。志望す る科にかかわらず、きっと将来の役に立つことと思います。



佐藤 大介 先生(北里大学出身) 福島県立医科大学附属病院 1年次研修医

病院見学も随時受け付けています!

※12/29~1/3及び土日祝日は病院休診の為、見学できませんのでご了承願います。

☆卒後臨床研修病院HP☆

http://www.fmu.ac.jp/home/anzen/sotugo/visit/

お申し込みは こちらから

お問い合わせ

福島県立医科大学 医療人育成・支援センター

〒960-1295 福島県福島市光が丘1番地

TEL:024-547-1047(直通)FAX:024-547-1715

E-mail: cmecd@fmu.ac.jp / HP: https://www.fmu.ac.jp/home/cmecd/index.html

医療人HP

